

「南陽市在住の現役高校生徒への激励賞贈呈事業」の報告について

長井高等学校鷹桜同窓会南陽支部では、支部活動の一環として、平成25年度から【拡げよう・万物我に備わるつながりの輪】をテーマに、南陽市内に在住する本校在籍生徒の中から、体育、文化系で活躍された現役生徒に、南陽支部から激励賞を贈呈することにより、母校への意識高揚及び同窓会活動等における将来的な人材育成を図ることを目的としております。当事業財源として、支部会員の皆様方から【我乎備物萬（万物我に備はる）】犬養毅元首相直筆の本校校訓額レプリカにて協賛金を確保させていただいております。

これまで、平成25年度古塚未佳さんに続き、平成27年度にも「山形県英語弁論大会」で再び優勝されました島崎有紀さん、平成29年度は、文芸部誌「せきれい第91号」が、2年連続で県高等学校文芸コンクールにおいて2年連続最優秀に輝き、第32回全国高等学校文芸コンクールでも奨励賞を受賞され、文芸部に激励賞を贈呈いたしました。平成30年度は、県総合体育大会で団体優勝された弓道部と文芸部は昨年に続き、第33回全国高等学校文芸コンクールでも2年連続の奨励賞を受賞され、2団体への贈呈となりました。

平成31年3月1日に行われた同窓会入会式終了後に、本校校長室において、勝見同窓会長の立ち会いをいただき、激励賞贈呈授与式を行いました。3月8日の山形新聞朝刊にも掲載されました。

平成25年度、27年度、29年度、30年度において、南陽市在住の現役生徒が、激励賞を受賞されたことは、我々南陽支部会員として大きな誇りであります。

今後共、会員の皆様方のご理解と、南陽支部事業へのご協力を宜しくお願い申し上げます。



小林廣一南陽支部長と受賞者 萩原一貴さん 平山聖実さん が手にしているのは激励賞と校訓額レプリカ



激励賞の原資として会員に頒布された校訓額のレプリカ
地元写真店製作の校訓と地元建具店特別製作の木製木枠



文芸部誌「せきれい」第90号2016.第91号2017.第92号2018

○標準タイプ 縦13cm×横25cm 額入り 支木付 3,000円（上記写真）

○特別タイプ 縦30cm×横85cm 特別タイプを希望の方は別途ご相談ください。（問合先 小林 廣一南陽支部長 080-1800-5011）

※平成31年3月8日の山形新聞朝刊置賜地域コーナーにも掲載されました。